

ADDRESS

Polres Pamekasan Gelar Upacara Hari Lahir Pancasila 2024, “Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045”

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.ADDRESS.CO.ID

Jun 1, 2024 - 23:31



PAMEKASAN - Dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila 2024 yang diperingati pada tanggal 1 Juni, Polres Pamekasan pagi ini menggelar Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila 2024 bertempat di Lapangan Mapolres Pamekasan, Sabtu (1/6/2024).



Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Koptol Andi Purnomo, S.H., M.H sebagai Inspektur Upacara yang diikuti oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Pamekasan dan seluruh personel Polres Pamekasan.

Pada kesempatan tersebut Wakapolres Pamekasan Koptol Andy Purnomo, membacakan amanat Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia, Bapak Yudian Wahyudi.

Bahwa pada hari ini, (tanggal) 1 juni 2024, kita memperingati hari lahir pancasila. hari ketika Bung Karno, sebagai Proklamator Kemerdekaan, bapak pendiri bangsa, pertama kali memperkenalkan Pancasila melalui pidatonya pada tahun 1945 di depan sidang badan penyelidik usaha-usaha persiapan kemerdekaan (BPUPK).

Peringatan hari lahir pancasila tahun 2024 ini mengambil tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045". tema ini mengandung maksud bahwa pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

Dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di mana pun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. sebagai meja statis, pancasila terbukti mampu mempersatukan kita dalam menghadapi beragam gelombang tantangan dan ujian sejarah, sehingga sampai dengan saat ini indonesia tetap berdiri kokoh dan tangguh sebagai bangsa yang besar. sedangkan sebagai leitstar dinamis, pancasila merupakan bintang penuntun yang membawa indonesia pada gerbang kemajuan dan kemakmuran di era globalisasi teknologi dan informasi sekarang ini, " jelasnya.

Mengakhiri amanatnya, Wakapolres Pamekasan, mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama bergotong royong merawat anugerah Pancasila melalui peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni.

“Kita harus bekerja sama dan berkolaborasi menjaga kerukunan dan keutuhan sebagai wujud pengamalan nilai-nilai pancasila”, ucap Kompol Andy Purnomo.

Semoga peringatan Hari Lahir Pancasila ini dapat memompa semangat kita semua untuk terus mengamalkan pancasila demi Indonesia yang maju, adil, makmur, dan berwibawa di kancah dunia. semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan perlindungan dan petunjuk kepada kita semua untuk kejayaan bangsa dan negara Indonesia, " tutupnya.